

Martes 25, Junio 2024 **12:06:25 pm**

Portada Impresa / Ediciones Anteriores

Inicio Sucesos Nacionales Internacionales Opinión Espectáculos Vida Deportes Clas

Sucesos

"Jamás imaginé que fuera a suceder esto"

Abuela de la bebé que raptaron en Cervantes, Alvarado:

ÚLTIMA HORA

Junio,25 2024 a las 11:50 am

Costa Rica participa en reunión d Acuerdo de Asociación entre Centroamérica y la Unión Europe

Junio,25 2024 a las 10:52 am

Hallan cuerpo maniatado y calcinado

Junio.25 2024 a las 10:13 am

OIJ realiza 47 allanamientos este martes

Junio,25 2024 a las 10:00 am

Crisis política en Francia eclipsa Juegos Olímpicos de París

Junio,25 2024 a las 8:05 am Aplicarán cortes de luz en La Colina y Rohrmoser

La abuela de la menor desaparecida habló con DIARIO EXTRA

La bebé que fue raptada en Mata Guineo de Cervantes en Alvarado, Cartago, aún se mantiene desaparecida. La policía judicial detuvo a un hombre de 34 años de apellido Casasola, quien presuntamente es el principal sospechoso de cometer el delito.

Las autoridades realizan un operativo con más de 90 oficiales para dar con el paradero de la niña.

DIARIO EXTRA se trasladó a Cervantes, donde reside la abuela de la menor, para conversar acerca de la desaparición de su nieta y en el corredor de la vivienda relató lo vivido.

Durante la entrevista pudimos detallar que en su brazo derecho tenía tatuado un AK-47 y se mostró nerviosa al inicio de ser abordada.

¿Cómo conoció a Casasola?

-Él me conocía desde antes, pero me caía supermal porque pasaba en un carro jugando de vivo, entonces ahí pasaba como loco, yo decía "qué mal me cae". Entonces yo trabajaba en un bar familiar y ahí fue donde lo conocí, ahí llegó a pedirme un trago jugando de billetudo. Yo no sé ni cómo me gustó porque ahí llegaba jugando de maleantillo, pero lo malo le llama la atención a uno y ahí fue donde nos empezamos a hablar más. Después me vine para acá y cuando vi traía las cosas de él, ya estábamos juntados, vivíamos juntos pero separados.

¿Sin pensarlo sucedió?

-Pasó, cuando yo me pasé aquí no tenía a mis hijos porque tenía problemas con el PANI, pero cambié demasiado porque quería recuperar a mis hijas. Mi miedo es que a mí me quiten a mis hijos, si esa chiquita tiene que aparecer que aparezca y si tiene que estar en un albergue ahí va a estar mejor. A veces es difícil ser una mamá soltera, incluso yo tuve que pelear en el PANI para que me dieran a mi hija (de 13 años, mamá de la bebé desaparecida) y le dije a ella "vea que yo me estoy tirando la soga al cuello si a usted y a esa chiquita les llega a pasar algo".

Al sospechoso le imponen prisión preventiva de seis meses. ¿Qué piensa usted como madre al ver que su expareja está ahí ahora?

-Jamás me imaginé que fuera a suceder esto, la verdad, fui pareja de él, le di mi confianza a él y jamás en la vida pensé que me fuera a hacer eso. La gente está hablando, juzgando a decir cosas que no saben, hasta decir que yo participé en eso y no, jamás permitiría algo así. Yo le preguntaba a ella quién era el papá y me decía que era ese chiquito (un compañero de escuela de la madre de la menor desaparecida), él era un poquito más mayor, pero yo me fui a lo que decía, no sé si era por miedo o por qué. Le dije a mi pareja que Dios guarde hubiera sido él y me decía "¡cómo se le ocurre a usted!, yo a ella la veo como una hija", me decía Casasola.

¿Cuál es su presentimiento de mamá?

-Vea, yo ahorita estoy que no sé, lo que está pasando indica que, si es más cierto todo, pero no sé, la verdad es que hay cámaras, todo lo que he visto en la tele. Él tenía una prueba de paternidad y yo fui al PANI y todo.

¿Cómo recibieron la noticia?

-Son demasiadas emociones, yo se la cuidaba a ella para que fuera al colegio, le decía "la voy a apoyar hasta el final", yo la iba a apoyar siempre y voy a luchar por mis hijos porque los amo. Lo que me tiene mal es cómo alguien me iba a engañar así, le di toda mi confianza y que hiciera todo esto, siento como si fuera una pesadilla. No puedo ni dormir, como para no desmayarme, pero siento que no es justo que la gente dice cosas que no sabe.

¿Usted interpuso la denuncia en el PANI?

-No, la puso el PANI, porque yo no desconfiaba de él, siempre tuvo respeto, decía que era como una hija y que aquí que allá, los dos hijos que tengo él decía que los veía como hijos, entonces nunca vi nada así raro en el tiempo que ella estaba embarazada porque yo ni sabía, me di cuenta cuando a ella empezó a crecerle la

panza y pense que era que estaba conhenuo mucho y se estaba ponienuo gorda porque ena no era una chiquita mala tampoco.

¿Quién presentó la denuncia en el PANI?

-Fue alguien, porque como le digo yo confiaba en él, le decía a la bebé que él era el abuelo de Moquis, como le decía. En el tiempo que venía la prueba él siguió normal, actuando normalísimo, me decía que cómo se me ocurre, que cómo yo iba a pensar, que yo estaba loca.

¿Sabía que presuntamente él estaba en negocios ilícitos?

-Yo como no soy de aquí, la gente rumoraba muchas cosas, pero yo no sé. Ahora están diciendo que tiene un montón de antecedentes y no se qué. No sabía muchas cosas de él, de hecho, que ha mentido demasiado, por lo que veo, no entiendo. Él actuó tan bien.

Al parecer usted permitió que él entrara a su casa. ¿Fue así, sospechaba algo?

-No, nunca, porque si yo hubiera visto... Le dije un día a él "si yo me llego a enterar que eso es cierto, júrelo que hasta yo misma lo refundo en la cárcel, porque jamás voy a permitir algo así". Es de care barro porque no tiene una hija conmigo. Lo que quiero es que todo esto se aclare porque yo no sé si ese es el papá o no. Por eso cuando fui al PANI me dijeron que si quería eso y yo les dije que sí para sacar todas las dudas de una vez.

Se dice que muchas veces lo vieron a él salir con su hija y la bebé. ¿Es cierto?

-No sé porque como usted se está enterando yo también, a veces ella se iba a hacer unas rifitas y yo la dejaba porque s ella le gustaba ganarse las cosas y así, pero a veces le decía que no saliera, pero como es una adolescente no la podía tener amarrada en la casa.

Supuestamente su hija no estaba conforme en su casa y se quería ir. ¿Eso es verdad?

-En un momento ella llegó como que no quería respetar, entonces le dije hablemos las cosas y así, no se quería ir, pero sí quería ser como una adulta, irse y que nadie le dijera nada. Yo le decía que dejara de andar tanto en la calle que me iba a meter en problemas, pero no sé, jamás pensé que fuera a pasar todo esto.

¿Su hija se quedaba a solas en la vivienda con Casasola?

-Casi no, nunca, él sí la llevaba a veces a la escuela y se llevaba a la hermanita, pero yo casi siempre estaba presente. Yo siempre estaba aquí en la casa. Solo a veces cuando él iba a la escuela a dejarla, pero de dejarlas solas no, yo nunca la dejaba.

¿No la dejaba con él por desconfianza?

-No, en realidad es porque ni salgo, siempre estoy aquí porque soy ama de casa, cuando pasó todo esto fue la pandemia, entonces yo estaba en la casa.

Se dice que su pareja se fue de aquí hace 15 días. ¿Cuánto tiempo fue realmente?

-Nosotros nos habíamos dejado más antes, pero él realmente no se quería ir, venía, insistía y yo le decía "váyase" porque no le quería echar la policía porque me daba miedo de las güilas y todo.

¿Por qué terminaron su relación?

-Porque como se acercaba la prueba de ADN yo no quería que se acercara a mi hija, ya la gente empezó a hablar mucho. La denuncia de la prueba fue puesta como hace un mes, mes y medio o dos meses. De hecho, eso fue un enredo porque en ese mes (febrero) era, pero como nunca llegó aquí la citación esa, porque si no eso ya se hubiera hecho. Lo que a mí me da coraje es que él andaba ahí buscándola, ahí abajo cuando no lo habían agarrado.

¿Cuando pasó eso él llegó al momento o tiempo después?

-No, llegó al momento, incluso mi hija lo ve y dice "¡papá, papá!", entonces ahí yo no puedo creer que es él. Es que yo digo, dejé entrar a alguien en mi casa que no sé, es doble cara porque él se veía buena gente, él a mí me lo negaba, pero yo le decía "vea que ya casi está la prueba de paternidad, ahí voy a saber toda la verdad" y él me decía "que la hagan".

Si la prueba de ADN da positivo, ¿qué haría?

-Que lo refundan en la cárcel, o sea, yo no puedo permitir algo así y que me vieran la cara, le di la confianza mía, pero saber que tenemos una hija... yo jamás pensé que él lo fuera a hacer. Tras de eso él me mostró una cara que no era, él siempre ha sido buena gente y tenía una hablada de esas buenas, porque íbamos a cumplir casi 3 años, yo vi otra cosa de él.

¿Él no le decía en qué trabajaba?

-No, él siempre decía que trabajaba pintando carros, a veces trabajaba donde el papá, pero se pelearon y después trabajaba con un muchacho por la bomba de Cervantes.

¿Todavía piensa que no ha sido él?

-No sé, no tienen corazón, si sabe que nos está lastimando a todos por qué no dice la verdad, yo digo "Diosito, ojalá que piense y que diga dónde está la chiquita para que también vaya donde la mamá". Es que yo digo, hasta el más ciego puede ver tal vez lo que yo no quería ver y veía que él quería mucho a la hija y todo".

AUTORIDADES

Gloria López Fuscaldo, ministra de la Niñez y la Adolescencia, se refirió al caso: "Todo el país está consternado por la desaparición de la niña de 9 meses, de una mamá de 13 años que también es niña. Costa Rica debe pasar del asombro que ha generado esta desaparición a la acción para proteger a cada uno de nuestros niños y niñas de la violencia", relató.

Asimismo, expresó que la violencia sexual no es normal y Costa Rica entera debe enterarse: "Esas niñas no tuvieron un entorno protector en su familia, por el contrario, estuvieron expuestas al descuido y la negligencia extrema".

Dijo a El Periódico del Pueblo que no se puede referir al tema porque se encuentra en investigación judicial, pero hará "lo que deba hacer con los funcionarios de la institución que no atendieron de manera adecuada el caso".

La búsqueda de la pequeña continúa hoy.

PERIODISTA: Jose Andrés Hernández

CRÉDITOS: Fotos: Mauricio Aguilar

EMAIL: jose hernandez@diarioextra.com | Miércoles 12 Abril, 2023 | HORA: 12:00 AM







SIGNIENTE NOTICIA

0.00

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

Sube a 34 balance de muertos en naufragio

Tecnología acompaña a los ancianos

Ecuador reanuda cortes de electricidad

Familia pide \$80.000 a la NASA por basura espacial

Scorpions con su propia película biográfica

25/6/24, 12:06 p.m.

Diario Extra - 'Jamás imaginé que fuera a suceder esto'

Inicio Sucesos Nacionales Internacionales Opinión Espectáculos Vida Deportes Clasificados

© 2022 Todos los derechos reservados para Grupo Extra, Costa Rica.

Diseño y desarrollo web por Novaq Internet

Políticas de Privacidad Publicidad Promociones Galería Contacto